
Pièces 4 Pièces

Superficie 78 m²

Référence 666V6160A

Prix 279 000 €

Argelès-sur-Mer
Appartement à vendre (66700)
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Appartement lumineux sur 3 niveaux avec piscine privé au Cœur d'argelès-sur-mer

dans  ce  bel  appartement  lumineux,  vous  pouvez  poser  vos  valises  et  profiter

immédiatement  de  vos  vacances  !  Il  est  très  bien  entretenu  par  ses  propriétaires

norvégiens et vendu entièrement meublé et équipé pour six personnes. Il bénéficie

d'un grand garage avec de l'espace pour une voiture et des Vélos. l'entré peut se

faire par le garage ou par l'entré principale situé au niveau de la rue. À ce niveau se

trouve une belle et lumineuse cuisine, un wc invité et un grand séjour avec accès à

la terrasse ensoleillé ...

Bright apartment on 3 levels with private pool in the heart of argelès-sur-mer in this

beautiful,  bright  apartment,  you  can  pack  your  bags  and  immediately  enjoy  your

vacation! It is very well maintained by its norwegian owners and sold fully furnished

and equipped for  six  people.  It  benefits  from a  large  garage with  space for  a  car

and  bicycles.  Entrance  can  be  through  the  garage  or  through  the  main  entrance

located at street level. On this level there is a beautiful and bright kitchen, a guest

toilet  and  a  large  living  room  with  access  to  the  sunny  south-facing  terrace.  A

staircase leads ...

SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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